



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

№22

令和4年11月21日

持久走記録会を実施しました！



4年生



5年生



6年生

11月18日(金)、持久走記録会を開催しました。運動場のトラックを5分間で何周走れるか、持久力の測定を行いました。長距離走は、自分の目標タイムを定めて、自分のペースで最後まで走りぬくことが大切です。体育の時間に練習を積み重ねてきた成果を発揮して、それぞれが自分の目標にむかって最後まで走りぬくことができました。この達成感を忘れずに、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。また、応援していただいた保護者の皆様、留意事項にご協力いただき、無事終了することができました。ありがとうございました。



1年生



2年生



3年生

6年生 食育「健康的な食べ方を考えよう」



11月16日(水)の3限に6-2、4限に6-1で担任と北川栄養教諭による食育の授業がありました。まず、紙芝居を見て生活習慣病の怖さを知り、予防するためにはどんなことに気をつけたらよいか意見を出し合いました。次に、油、砂糖、塩分について、それらを多く含む加工食品を摂りすぎるとどんな病気になるかや野菜をたくさんとることが大事であること等を確認して1日の適量を考えました。また、クイズ形式で普段よく食べる加工食品に含まれる油の量について、その量が多い順に並べ替えました。最後に今日の授業で学んだことや考えたことをプリントにまとめました。食生活に関係して起こる生活習慣病について理解し、健康を考えて食事をとることが大切であることにあらためて気づくことができました。



光太夫太鼓を全校児童に披露しました



11月16日(水)5限目、体育館で5年生が光太夫太鼓を披露しました。全校児童の前で演奏したあと、保護者や大黒屋光太夫顕彰会の方々にも見ていただきました。6年生から光太夫太鼓を引き継ぎ、短い期間に集中して練習に励み、努力してきた成果を發揮してくれました。力強いばちさばき

で、みごとにそろった、リズムに乗ったすばらしい演奏となりました。この光太夫太鼓の取組を通して、5年生の姿にたくましさを感じました。5年生の子どもたちもやり切った達成感を得ることができたと思います。保護者の方々からも「迫力があってよかった。」「素晴らしくて、感動した。」というお言葉をいただきました。全校児童も、「力強い演奏でかっこよかった。」「太鼓の音の強弱がついてよかった」「きちんとそろっていてきれいだった」などの感想を出していました。



4年生 社会見学に行ってきました



11月15日(火)、4年生が鈴鹿市伝統産業会館とMie Mu(三重県総合博物館)、三重県庁へ社会見学に行ってきました。授業で学んだことを、実際にその場所や施設に足を運んで、自分の目や耳で確かめることによって理解を深めるのが社会見学の目的です。鈴鹿市伝統産業会館では、伝統の工芸で

ある鈴鹿墨や伊勢型紙について、その歴史やできるまでの過程について説明を聞いたり、映像を見たりしました。その後、一人一枚の型地紙をもらって簡単なもようを彫刻刀で彫って、しおりを作りました。Mie Muでは、たくさんの展示をグループに分かれて見学して、分かったことをしおりのワークシートにメモしたり、絵をかいたりしてまとめていました。三重県庁では、地下にある建物の免震構造を実際に



みについて説明を聞きました。また、議場に入って議長席や議員席に座らせてもらって、議場の説明や議会の仕事などについて教えていただきました。子どもたちは見学場所でのルールを守って、マナーよく見学をすることができました。見学したことをしっかりまとめ、社会科の学習に役立ててほしいと思います。

